

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2925
Ciudad Universitaria, 09 de mayo de 2019.

Certifican licenciatura en Enfermería de las EES de Tetecala y Axochiapan

La Comisión Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud (CIFRHS) certificó el programa de licenciatura en Enfermería de la Escuela de Estudios Superiores (EES) de Tetecala y de la EES de Axochiapan, luego de la visita que realizaron para calificar la calidad de diversos rubros.

Edén Moreno Saldaña, encargado de despacho de la EES de Axochiapan, refirió que los integrantes de dicho comité visitaron esta unidad académica y otorgaron el 92 por ciento de calificación a los diferentes rubros evaluados.

Esta certificación es con el fin de asegurar que los espacios académicos para los estudiantes de esta carrera en ambas unidades académicas, son de calidad y cuentan con lo necesario para impartirla.

Por su parte, Miriam Tapia Domínguez, directora de la EES de Tetecala, informó que en esta unidad académica se obtuvo una calificación de 98 por ciento, luego de la evaluación a diversos rubros.

Ambas certificaciones tienen vigencia de cinco años a partir del mes de mayo de 2019, por lo que la revisión será continua para asegurar que la calidad se mantenga.

Miriam Tapia explicó que previo a esta certificación, los estudiantes no realizaban prácticas en instituciones de salud, sin embargo, gracias al apoyo de los equipos de trabajo de ambas unidades académicas y la administración central, los alumnos de la licenciatura en Enfermería ahora podrán realizar sus prácticas profesionales en los Servicios de Salud de Morelos, Hospital de la Mujer, Hospital José G. Parres, Centros de Salud, Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y en el Hospital de Alta Especialidad Centenario de la Revolución Mexicana.

“Esta certificación es muy importante porque con ella nos están aprobando el programa educativo, lo cual nos da oportunidad de acceder a los campos clínicos de los servicios de salud, pero además, refleja que nuestro programa cumple con los requerimientos de calidad, lo que le da certidumbre a nuestros alumnos y egresados”, dijo Tapia Domínguez.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia